

QUINCHIA ROJA/GERARDO /QUINCHIA RELATOS DE COLORES - YouTube
<https://www.youtube.com/watch?v=ko0UdtcjY7M>

Transcript:

(00:00) [Música] [Música] soy Gerardo Antonio Caro Rendón Llegue venido de Anserma calda en el 50 por qué motivo porque para favorecer de la muerte porque me iban a matar allá por ser liberal entonces llegué aquí quía a qui me favor la muerte y por el momento estoy todavía

(01:04) vivo bueno llegué aquí a en la época y me establecí en el año el 7 de mayo de 1977 nos tomamos el este territorio de que llamado galán a las 7 de la noche tomamos el territorio aquí de llamado gal por 300 personas 300 personas p me acuerdo [Música] Pues inicio la toma por el medio de una junta de una junta que organizó presidente de la junta fue el

(02:09) señor Marcos Arturo aricaba en esa época la alcaldesa del municipio Otilia taborda a las 10 de la noche a las 10 de la noche llegó aquí al territorio barrio galán el ejército por parte de la alcaldesa de Pereira el ejército de Pereira llegó aquí por parte de la alcaldesa

(03:18) sacaron ustedes que hacen aquí esto no es de ustedes de aquí que esto no es de ustedes de nosotros pero no tenemos donde vivir no tenemos donde vivir y esto pero montado maleza y entonces nos tomamos esto y quién permiso nadie que que nos mataran a las 7 de la noche arrancamos de la carretera para arriba que es él depende del barrio galán en la carretera abajo estamos voleando machete limpiando pues

(04:22) y unos trabajando y otros lavando balitas haciendo cambuches de plástico cartón cuando llegó el ejército que llegó tanto cambes bueno entonces salimos a la segunda noche nos volvimos O sea que fueron tres noches que nos sacaron a la cuarta noche Ya ya nos dijo la junta ustedes se van a

(05:27) dejar quitar es terreno ya se van a perder el trio no háganle que nosotros apoyamos háganle hagan Bueno entonces sabe qué Entonces ya nos organizamos como primeramente en las tres noches nos acostamos a dormir todos dormido des previsto a la cual noche ya estábamos organizados unos durmiendo y otros trabajando Cuando llegaron otra vuelta ya mátanos Bueno entonces ustedes van a salir ahora van a salir por las buenas por las malas Entonces ya no ni por las buenas ni por las malas Ah entonces cuando ya cuando llegaron

(06:29) ya Entonces yo me acordé que en la época de la juventud usaban un cacho para llamar los trabajadores almorzar o para alargarlos entonces yo me acordé de eso Y entonces me fui para matadero y me conseguí un cacho grande mal porque estaba fresco entonces me puse a arreglarlo y a lijarlo y a limpiarlo a quitarle ese olor y lo organicé hasta que no quedó buen me decían los compañeros ese Cacho para y ahora les digo ahora les digo porque Bueno entonces lo organicé y lo ensayé bueno Y saben para qué este Cacho para

(07:35) que cuando que cuando los que están los que están durmiendo están durmiendo los que están trabajando están trabajando Entonces cuando el ejército llegue entonces tocan El Cacho o lo toco si esto despierto lo toco para que la gente despierte Bueno entonces verdad se acostaron a dormir seguimos trabajando cuando van a salir por las

buenas o por las malas las buenas ni por las malas salir muer matan primero el primero como la pero Entonces con el teléfono de aquí de la alcaldesa y de Pereira no esa gente esa gente está

(08:42) brava esa gente no quiere salir que matar mejor porque no vivos no salen de aquí entonces necesitamos una orden de ustedes entonces decía la alcaldesa no matar no se puede y ya sacarlos ya hay que Matar un poco de gente yd es no puede saber qué los dejen la gente quieta ya vas déjenos quietos que el problema se soluciona pero las correas se fueron dejaron quieta seguimos trabajando ya no dejaron quietos y ya no más

(09:50) ya no dejaron quietos porque ya la Caldera dijo que dejaran quietos problema claro y del cuero estando las correas saliendo Bueno ya esta ya quedó la invasión quedó quido invasión duró por 10 años llamado la invasión a los 10 años que alisó el barrio se le cambió el nombre se le se le dio el bautismo de Jorge Gaitán ya quedó galán porque José Antonio galán José Antonio galán ya quedó Jos Antonio galán ya no ya cambió de

(10:57) Invasión a José Antonio galán [Música]